

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Ana VÁZQUEZ BLANCO, Pedro GALLARDO BARRENA, Ignacio ROMANÍ CANTERA, Macarena LORENTE ANAYA y Miguel Ángel SASTRE UYÁ, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

- 1- ¿Cuáles son los motivos por los que no estaban en perfectas condiciones las 3 patrulleras que hay en Cádiz? ¿Le constaba al Ministerio del Interior que estaban averiadas?
- 2- ¿Se dio orden de solucionar los problemas que tenían las patrulleras de Cádiz de la Guardia Civil? ¿Cuándo se dio tal orden?
- 3- Si se solucionó el problema, ¿desde cuándo están en funcionamiento las patrulleras?
- 4- ¿Cuál fue el importe de la reparación de las patrulleras de la Guardia Civil de Cádiz?

Madrid, 12 de febrero de 2024

Vº Bº
LA SECRETARIA GENERAL

Fdo:
LOS DIPUTADOS